



枝川小だより

「やればできる」ことのレベルアップを図ろう！
～凡事徹底（当たり前のことをしっかりやること）を
土台に！～

夏 まっ盛り！ 水泳学習が始まりました。



例年のない短い梅雨が明けました。7月に入り、連日猛暑が続いています。今年も市営枝川プールをお借りして、水泳学習を開始しました。猛暑のため、休憩や水分補給の時間をこまめにとるなどし、授業を進めました。水に十分慣れた後、「おたまじゃくしチーム」「めだかチーム」「とびうおチーム」に分かれて、学習をしました。水泳学習のルールを守って楽しく学習ができました。



県芸術家派遣事業 東京アカデミック管弦楽団



6月24日（金）に「県芸術家派遣事業」として、オーボエ奏者の七澤様をはじめ6名の東京アカデミック管弦楽団の皆様をお迎えし、管楽器の演奏を鑑賞しました。低・中・高学年に合わせてプログラムを設定し、素晴らしい演奏を聴かせてくださいました。ポディーパーカッションなど子供たちも参加できる時間もありました。楽しく、そして心が豊かになるそんなひとときとなりました。



やればできるホップ集会

枝川小学校のスローガンは、「やればできる」です。毎年、子供たち一人一人が「やればできる 目標」を設定し、「やればできるホップ集会」の中でみんなの前で発表しています。今年度は、6月9日（木）のロング昼休みの時間に、集会を行いました。みんなで枝川小のテーマソングを歌った後、1年生から6年生の全児童が、今年度に自分が頑張りたい目標を一人ずつみんなの前で発表しました。「係活動で、進んでみんなのために働けるようになりたい」「いつでも元気な挨拶ができるようになりたい」などの目標が発表されました。発表の後は、全員でゲームを楽しみました。発表した目標が達成できるように頑張ってください。



お知らせ

今年度、水害による避難時に活用できるよう「ライフジャケット（救命胴衣）」が全児童に配付されました。例年、水泳学習の一環として実施している着衣泳の授業の中で、実際にライフジャケットを着用し、いざという時に備えるための訓練を行いました。備えは万全ですが、実際に使うことのないよう願うばかりです。

